

## CONGRESISTA JORGE MUFARECH CUESTIONA A MINISTRO DE LA PRODUCCION, JAVIER REÁTEGUI

---

El Congresista Mufarech traslado la inquietud de los representantes de la Micro y Mediana empresa en el sentido que el ministro Reátegui estaría vinculado familiarmente a un proveedor de la empresa Saga Falabella, razón por la cual podría existir un conflicto de intereses en la aplicación de las salvaguardias a la industria nacional.

Como se recuerda la empresa Saga Falabella contrató los servicios de Apoyo Consultoría para elaborar un informe contrario a la aplicación de las salvaguardias. Apoyo se basó en datos errados publicados por la cartera de la Producción a cargo del ministro Reátegui, tal como lo afirmó el Viceministro de Industria, Carlos Zamorano.

### **Ministro Reátegui reconoce vinculación**

El Ministro Javier Reátegui reconoció públicamente que esta vinculado familiarmente al proveedor de zapatillas y ropa deportiva china de marca Reebok de la empresa Saga Falabella, luego del cuestionamiento del Congresista Mufarech.

El ministro es accionista de las empresas RBK Perú S.A. y Export S.A. con 600 y 1200 acciones respectivamente, por un valor de S/. 525.000. Reconoció que los productos importados por sus empresas estarían afectos a las salvaguardias a los productos de procedencia china, aunque no considera que su posición en el tema del plazo en que se deberían aplicar dichas salvaguardias pueda existir un conflicto de intereses.